

LUAS LAHAN MENURUT PENGGUNAAN DI SUMATERA SELATAN

2015



BADAN PUSAT STATISTIK PROVINSI SUMATERA SELATAN

LUAS LAHAN MENURUT PENGGUNAAN DI SUMATERA SELATAN

2015



BADAN PUSAT STATISTIK PROVINSI SUMATERA SELATAN

LUAS LAHAN MENURUT PENGGUNAAN DI SUMATERA SELATAN TAHUN 2015

Hasil kegiatan

Survei Pertanian Tanaman Pangan/Ubihan dan Luas Lahan

ISSN : 2503-1996
Nomor : 16530.1603
Ukuran Buku : 11" X 8.5 "
Jumlah Halaman : xii + 54 halaman
Naskah : Seksi Statistik Pertanian
Penyunting : Seksi Statistik Pertanian
Gambar : Seksi Statistik Pertanian
Diterbitkan oleh : © **Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera
Selatan**

" Boleh dikutip dengan menyebutkan sumbernya "

Kata Pengantar

D

alam rangka kerjasama BPS dengan Direktorat Jenderal Pertanian Tanaman Pangan, Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Selatan bersama-sama dengan Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Sumatera Selatan, telah mengumpulkan data statistik " **luas lahan menurut penggunaannya**" sejak tahun 1972.

Tindak lanjut dalam rangka memenuhi kebutuhan akan data luas lahan, maka diterbitkanlah publikasi " **Luas Lahan Menurut Penggunaan di Sumatera Selatan 2015** ", dan ini merupakan publikasi yang kedua puluh delapan. Data yang disajikan dalam publikasi ini merupakan hasil pengolahan dari Daftar SP-LAHAN tahun 2015 dari seluruh kecamatan dalam wilayah Provinsi Sumatera Selatan.

Mudah-mudahan publikasi ini dapat memenuhi kebutuhan berbagai pihak akan data Statistik Pertanian, terutama data Statistik Luas Penggunaan Lahan. Kepada para pemakai data, saran dan kritik yang bersifat membangun akan diterima dengan senang hati demi perbaikan dan penyempurnaan di masa mendatang.

Palembang, Agustus 2016
Badan Pusat Statistik Provinsi
Sumatera Selatan
Kepala.



Yos Rusdiansyah, SE, MM
NIP. 19621110 198601 1 001

Sadar Statistik

Penyelenggara :

Sadar untuk menggunakan tehnik Statistik yang tepat guna dan untuk menyajikan data Statistik yang diperlukan konsumen secara tepat waktu, akurat, dan mudah dipahami.

Responden :

Sadar untuk memberikan jawaban apa adanya sesuai dengan kenyataan tanpa ragu-ragu.

Pengguna :

Sadar untuk memahami metode, konsep/definisi serta memanfaatkan data statistik secara optimal.

Daftar isi

	<i>halaman</i>
Kata Pengantar	
Daftar Isi	ii
Penjelasan	iv
	vi
Tabel - tabel	
Tabel 1. Luas Lahan per Kabupaten / Kota dirinci menurut Penggunaannya di Sumatera Selatan Tahun 2015	1
Tabel 2. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Komering Ulu Tahun 2015	4
Tabel 3. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Komering Ilir Tahun 2015.....	7
Tabel 4. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Muara Enim Tahun 2015	10
Tabel 5. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Lahat Tahun 2015	13
Tabel 6. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Rawas Tahun 2015	16
Tabel 7. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Banyuasin Tahun 2015	19
Tabel 8. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Banyuasin Tahun 2015	22

Tabel 9. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten OKU Selatan Tahun 2015	25
Tabel 10. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten OKU Timur Tahun 2015	28
Tabel 11. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Ilir Tahun 2015	31
Tabel 12. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Empat Lawang Tahun 2015	34
Tabel 13. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Penukal Abab Lematang Ilir Tahun 2015	37
Tabel 14. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Rawas Utara Tahun 2015	40
Tabel 15. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kota Palembang Tahun 2015	43
Tabel 16. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kota Prabumulih Tahun 2015	46
Tabel 17. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kota Pagar Alam Tahun 2015	49
Tabel 18. Luas Lahan per Kecamatan dirinci menurut Penggunaannya di Kota Lubuk Linggau Tahun 2015	52

Penjelasan

1. Pendahuluan

Survei Pertanian diselenggarakan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) bekerja sama dengan Direktorat Jenderal Pertanian Tanaman Pangan. Dalam Survei Pertanian dikumpulkan data tentang luas tanaman/banyaknya pohon, luas panen, produktivitas per satuan luas/pohon, dan produksi. Sebagai pelengkap juga dikumpulkan data mutasi seperti luas tanaman awal bulan dirinci berdasarkan berhasil, rusak/puso, penggantian tanaman akhir bulan. Khusus untuk jagung dan kacang kedelai ditanyakan pula luas panen muda. Pada setiap tanaman ditanyakan kegiatan intensifikasinya untuk memonitor keberhasilan dan hambatan juga dikumpulkan data mengenai luas serangan jasad pengganggu diukur pula intensitasnya. Dalam menilai keberhasilan usaha peningkatan produktivitas per hektar juga dikumpulkan data penggunaan pupuk, bibit, jenis pengairan, dan sebagainya. Setiap awal tahun juga dikumpulkan data mengenai luas lahan sawah dan bukan sawah menurut penggunaannya, laporan alat dan mesin pertanian yang tersedia dan digunakan, dan laporan mengenai pembibitan di setiap kecamatan. Daftar yang digunakan dalam Survei Pertanian adalah daftar SP-PADI, SP-PALAWIJA, SP-LAHAN, SP-ALSINTAN TP, dan SP-BENIH TP.

Landasan hukum organisasi pengelola data statistik pertanian tertuang dalam peraturan-peraturan sebagai berikut :

- a. Undang-undang Nomor 16 Tahun 1997 tentang Statistik (Lembaga Negara RI Tahun 1997 Nomor 39, Tambahan Lembaran Negara Nomor 3683).
- b. Undang-undang Nomor 22 Tahun 1999 tentang Pemerintah Daerah.
- c. Undang-undang Nomor 25 Tahun 2000 tentang Pembagian Kewenangan Pusat dan Daerah.
- d. Peraturan Pemerintah Nomor 51 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Statistik (Lembaran Negara Tahun 1999 Nomor 96, Tambahan Lembaran Negara Nomor 3854).

- e. Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 165 Tahun 2000 tentang Kedudukan, Tugas, Fungsi, Kewenangan, Susunan Organisasi, dan Tata Kerja Departemen sebagaimana telah diubah dengan Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 172 Tahun 2000.
- f. Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 234/M Tahun 2000, sebagaimana telah diubah dengan Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 2389/M Tahun 2000.
- g. Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 177 Tahun 2000 tentang Susunan Organisasi dan Tugas Departemen.
- h. Keputusan Presiden Nomor 166 Tahun 2000 tentang Kedudukan, Tugas, Fungsi, Kewenangan, Susunan Organisasi, dan Tata Kerja Lembaga Pemerintah non Departemen sebagaimana telah diubah dengan Keputusan Presiden Nomor 173 Tahun 2000.
- i. Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 178 Tahun 2000 tentang Susunan Organisasi dan Tugas Lembaga Pemerintah non Departemen.
- j. Keputusan Menteri Pertanian Nomor 01/KPTS/ot.210/1/2001 tentang Organisasi dan Tata Kerja Departemen Pertanian.
- k. Keputusan Kepala Badan Pusat Statistik Nomor 001 Tahun 2001 tentang Organisasi dan Tata Kerja Badan Pusat Statistik.

2. Metodologi

a. Data Yang Digunakan

Data yang digunakan dalam publikasi ini merupakan hasil pengolahan dari daftar SP-LAHAN (Laporan Penggunaan Lahan) di Badan Pusat Statistik Provinsi, dan melalui proses *matching* dengan pihak Dinas Pertanian beserta jajarannya.

Laporan SP-LAHAN merupakan laporan tahunan yang dilaporkan setiap awal tahun. Data yang disajikan adalah keadaan lahan yang sebenarnya dan bukan berdasarkan status.

b. Cara Pengumpulan Data

Cara atau metode yang dipakai untuk melakukan pengumpulan data luas lahan dengan SP-LAHAN adalah Metode Pencacahan Lengkap (*Completed Enumeration*) pada seluruh kecamatan yang ada di Indonesia. Kecamatan yang dicakup adalah kecamatan yang sudah definitif.

3. Organisasi Pengumpulan Data

Laporan penggunaan lahan dengan daftar SP-LAHAN ini dilakukan oleh Mantri Pertanian atau Kepala Cabang Dinas Pertanian yang berada di wilayah administrasi kecamatan termasuk tanah yang diusahakan oleh rumah tangga, perusahaan, pemerintah dan lain-lain. Laporan ini merupakan laporan tahunan yang berisi kondisi akhir tahun dari tahun sebelumnya dan dilaporkan pada setiap awal tahun berikutnya. Data yang diisikan adalah keadaan lahan yang sebenarnya dan bukan berdasarkan status.

4. Konsep dan Definisi

Konsep dan definisi hanya disajikan sesuai dengan karakteristik yang ditanyakan dengan daftar SP-LAHAN yang meliputi :

4.1. Jenis Lahan

a. Lahan Sawah

yaitu lahan pertanian yang berpetak-petak dan dibatasi oleh pematang (galengan), saluran untuk menahan/menyalurkan air, yang biasanya ditanami padi sawah tanpa memandang dari mana diperoleh status lahan tersebut. Lahan tersebut termasuk lahan yang terdaftar di Pajak Bumi Bangunan, lahan Pembangunan Daerah, lahan bengkok, lahan serobotan, lahan rawa yang ditanami padi dan lahan bekas tanaman tahunan yang telah dijadikan sawah, baik yang ditanami padi maupun palawija.

b. Lahan Bukan Sawah

yaitu semua lahan pertanian selain lahan sawah seperti tegal/kebun, ladang/huma, perkebunan, lahan yang ditanami pohon/hutan rakyat, padang penggembalaan, padang rumput, lahan yang sementara tidak diusahakan dan lahan pertanian bukan sawah lainnya (tambak, kolam, empang).

Catatan :

Lahan sawah yang ditanami tanaman semusim tetap dianggap sebagai lahan sawah, tetapi lahan sawah yang ditanami tanaman tahunan dianggap sebagai lahan bukan sawah.

4.2. Penggunaan Lahan

A. Lahan yang diusahakan untuk pertanian

Adalah lahan yang dikuasai dan pernah diusahakan untuk pertanian selama setahun yang lalu. Lahan tersebut antara lain: lahan sawah, huma, ladang/tegal/kebun, hutan, dan lahan untuk penggembalaan/padang rumput. Tidak termasuk lahan yang diusahakan untuk pertanian, bila lahan pertanian diusahakan untuk usaha pembuatan genteng, batu bata dan sebagainya.

1. **Lahan Sawah Irigasi** adalah lahan sawah yang memperoleh pengairan dari sistem irigasi, baik yang bangunan penyadap dan jaringan-jaringannya diatur dan dikuasai dinas pengairan PU maupun dikelola sendiri oleh masyarakat. Lahan sawah irigasi terdiri dari:

a. Lahan Sawah Irigasi Teknis

yaitu lahan sawah yang sumber air utamanya berasal dari air irigasi. Lahan sawah irigasi terdiri dari, teknis, setengah teknis, irigasi sederhana, irigasi desa/non PU, termasuk juga sawah sistem surjan yaitu sawah yang sumber air utamanya berasal dari air irigasi atau air reklamasi rawa pasang surut (bukan lebak) dengan sistem tanam pada tabukan dan guludan.

2. **Lahan Sawah Non Irigasi** adalah lahan sawah yang tidak memperoleh pengairan dari sistem irigasi tetapi tergantung pada air alam, seperti : air hujan, pasang surutnya air sungai/laut dan air rembesan. Lahan sawah non irigasi terdiri dari:

a. Lahan Sawah Tadah Hujan

yaitu lahan sawah yang sumber air utamanya berasal dari curah hujan.

b. Lahan Sawah Rawa Pasang Surut

yaitu lahan sawah yang pengairannya tergantung pada air sungai yang dipengaruhi oleh pasang surutnya air laut, termasuk juga disini polder yaitu lahan sawah yang terdapat di delta sungai.

c. Lahan Sawah Rawa Lebak

yaitu lahan sawah yang mempunyai genangan hampir sepanjang tahun, minimal selama tiga bulan dengan ketinggian genangan minimal 50 cm.

3. Tegal/Kebun

yaitu lahan bukan sawah (lahan kering) yang ditanami tanaman semusim atau tahunan dan letaknya terpisah dengan halaman sekitar rumah serta penggunaannya tidak berpindah-pindah.

4. Ladang/Huma

yaitu lahan bukan sawah (lahan kering) yang biasanya ditanami tanaman musiman dan penggunaannya hanya semusim atau dua musim, kemudian akan ditinggalkan bila sudah tidak subur lagi (berpindah-pindah). Kemungkinan lahan ini beberapa tahun kemudian akan dikerjakan kembali jika sudah subur.

5. Perkebunan

yaitu lahan yang ditanami tanaman perkebunan/industri seperti: karet, kopi, teh, dan sebagainya, baik yang diusahakan oleh rakyat/rumah tangga ataupun perusahaan perkebunan yang berada dalam wilayah kecamatan.

6. Lahan Yang Ditanami Pohon/Hutan Rakyat

yaitu lahan yang ditumbuhi kayu-kayuan/hutan rakyat termasuk bamboo, sengon dan angkana, baik yang tumbuh sendiri maupun yang sengaja ditanam misalnya semak-semak dan pohon-pohon yang hasil utamanya kayu. Kemungkinan lahan ini juga ditanami tanaman bahan makanan seperti padi atau palawija, tetapi tanaman utamanya adalah bambu/kayu-kayuan.

7. Padang Pengembalaan/Padang Rumput

yaitu lahan yang khusus digunakan untuk pengembalaan ternak. Lahan yang sementara tidak diusahakan (dibiarkan kosong lebih dari satu tahun dan kurang dari dua tahun) tidak dianggap sebagai lahan pengembalaan/padang rumput meskipun ada hewan yang digembalakan di sana.

8. Lahan Yang Sementara Tidak Diusahakan

yaitu lahan yang biasanya diusahakan tetapi untuk sementara (lebih dari satu tahun dan kurang dari dua tahun) tidak diusahakan. Termasuk lahan sawah yang tidak diusahakan selama lebih dari dua tahun.

9. Lahan Bukan Sawah Lainnya

misalnya lahan sekitar rumah (pekarangan) yang diusahakan untuk pertanian.

B. Lahan yang tidak diusahakan untuk pertanian, meliputi :

Yang termasuk dalam lahan bukan pertanian adalah rumah bangunan dan halaman sekitarnya, hutan negara, rawa-rawa (yang tidak ditanami), lahan bukan pertanian lainnya (jalan, sungai, danau, lahan tandus, dll), termasuk lahan pertanian bukan sawah yang tidak ditanami apapun selama lebih dari 2 tahun.

a. Lahan Untuk Rumah, Bangunan dan Halaman Sekitarnya

yaitu lahan yang dipakai untuk rumah/bangunan termasuk halaman sekitar rumah(pekarangan) yang tidak diusahakan untuk pertanian. Bila lahan sekitar rumah tersebut tidak jelas batas-batasnya dengan tegal/kebun maka dimasukkan ke dalam lahan tegal/kebun.

b. Hutan Negara

yaitu lahan hutan yang berada di bawah pengawasan Departemen Kehutanan, Dinas Kehutanan/Perhutani yang berada dalam wilayah kecamatan. Di sini tidak termasuk hutan yang dibuka untuk transmigrasi yang ditempati dua tahun atau lebih. Hutan yang dibuka untuk transmigrasi tetapi telah ditempati kurang dari dua tahun tetap dimasukkan pada perincian ini.

c. Rawa-rawa (yang tidak ditanami)

yaitu lahan yang luas dan tergenang air yang tidak dipergunakan untuk sawah.

d. Lahan Bukan Pertanian Lainnya (Lain-lain)

yaitu lahan lainnya yang belum termasuk pada perincian di atas, misalnya:

- i. Jalan, saluran, lapangan olah raga, dan lain-lain.
- ii. Lahan yang tidak dapat ditanami seperti lahan tandus, berpasir, terjal, dan sebagainya.
- iii. Termasuk lahan pertanian bukan sawah yang tidak diusahakan lebih dari dua tahun.

Tabel ~ tabel

Luas Lahan Menurut Penggunaan di Sumatera Selatan Tahun 2015

<http://sumsel.bps.go.id>

Tabel 1. Luas Lahan per Kabupaten / Kota dirinci Menurut Penggunaannya di Sumatera Selatan Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
01. Ogan Komering Ulu	0	3.244	0	0	0	3.244	395	1.253	0	0	77	1.725	0	0	0	0	0	0	0		
02. Ogan Komering Ilir	0	650	0	0	0	650	10.964	26.136	0	1.916	7.125	46.141	15.859	10.575	0	1.391	18.271	46.096			
03. Muara Enim	3.878	2.164	12	323	18	6.395	3.531	301	22	307	793	4.954	0	0	0	0	0	0	0		
04. Lahat	1.967	12.859	538	89	392	15.845	785	730	0	70	95	1.680	0	0	0	0	0	0	0		
05. Musi Rawas	143	7.359	4.921	73	925	13.421	1.081	6.357	0	231	2.699	10.368	0	0	0	0	0	0	0		
06. Musi Banyuasin	0	0	0	0	0	0	36	169	30	50	90	375	29.273	5.306	0	4.356	4.173	43.108			
07. Banyuasin	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	86.790	79.527	0	13.479	4.905	184.701			
08. OKU Selatan	27	8.165	7.765	103	39	16.099	269	1.655	0	17	0	1.941	0	0	0	0	0	0	0		
09. OKU Timur	189	26.231	17.061	25	0	43.506	3.506	16.602	1.000	480	0	21.588	0	0	0	0	0	0	0		
10. Ogan Ilir	0	0	0	0	0	0	490	63	0	646	1.069	2.268	0	0	0	0	0	0	0		
11. Empat Lawang	2.192	10.627	231	0	55	13.105	504	0	0	179	303	986	0	0	0	0	0	0	0		
12. Penukal Abab Lematang Ilir	0	0	0	0	0	0	84	231	0	0	0	315	0	0	0	0	0	0	0		
13. Musi Rawas Utara	245	170	0	0	0	415	3.624	710	0	0	5	4.339	0	0	0	0	0	0	0		
71. Palembang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
72. Prabumulih	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
73. Pagar Alam	497	2.885	30	28	0	3.440	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
74. Lubuk Linggau	0	242	1.395	0	0	1.637	0	171	28	0	6	205	14	0	0	0	0	0	14		
Jumlah	9.138	74.596	31.953	641	1.429	117.757	25.269	54.378	1.080	3.896	12.262	96.885	131.936	95.408	0	19.226	27.349	273.919			

Lanjutan Tabel 1.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
01. Ogan Komering Ulu	430	10	0	0	3.463	3.903	825	4.507	0	0	3.540	8.872
02. Ogan Komering Ilir	45.270	13.148	0	4.423	30.270	93.111	72.093	50.509	0	7.730	55.666	185.998
03. Muara Enim	14.502	0	0	180	986	15.668	21.911	2.465	34	810	1.797	27.017
04. Lahat	0	0	0	0	0	0	2.752	13.589	538	159	487	17.525
05. Musi Rawas	197	100	0	0	6.365	6.662	1.421	13.816	4.921	304	9.989	30.451
06. Musi Banyuasin	15.477	270	0	735	6.845	23.327	44.786	5.745	30	5.141	11.108	66.810
07. Banyuasin	21.663	9.981	0	2.117	8.056	41.817	108.453	89.508	0	15.596	12.961	226.518
08. OKU Selatan	0	0	0	0	0	0	296	9.820	7.765	120	39	18.040
09. OKU Timur	10.740	4.337	0	50	5.399	20.526	14.435	47.170	18.061	555	5.399	85.620
10. Ogan Ilir	45.074	1.615	0	1.396	17.274	65.359	45.564	1.678	0	2.042	18.343	67.627
11. Empat Lawang	0	0	0	0	0	0	2.696	10.627	231	179	358	14.091
12. Penukal Abab Lematang Ilir	5.499	0	0	81	684	6.264	5.583	231	0	81	684	6.579
13. Musi Rawas Utara	2.195	0	0	0	182	2.377	6.064	880	0	0	187	7.131
71. Palembang	5.335	505	0	0	349	6.189	5.335	505	0	0	349	6.189
72. Prabumulih	525	0	0	0	175	700	525	0	0	0	175	700
73. Pagar Alam	0	0	0	0	0	0	497	2.885	30	28	0	3.440
74. Lubuk Linggau	1	0	0	0	37	38	15	413	1.423	0	43	1.894
Jumlah	166.908	29.966	0	8.982	80.085	285.941	333.251	254.348	33.033	32.745	121.125	774.502

Lanjutan Tabel 1.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Rumput/Pengge mbalaan	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
01. Ogan Komering Ulu	26.945	17.076	284.731	73.658	13.848	0	29.787	3.146	449.191	89.432	547.495
02. Ogan Komering Ilir	86.021	34.442	271.744	163.714	51.973	0	104.785	168.458	881.137	886.386	1.953.521
03. Muara Enim	30.676	23.449	265.169	51.890	1.911	0	34.425	164.757	572.277	128.137	727.431
04. Lahat	20.538	4.507	159.529	46.818	22.971	125	56.111	25.642	336.241	43.930	397.696
05. Musi Rawas	29.785	14.916	212.012	82.546	1.080	0	46.777	32.537	419.653	185.614	635.718
06. Musi Banyuasin	29.739	29.524	439.874	60.084	486	0	95.264	276.276	931.247	428.539	1.426.596
07. Banyuasin	23.287	9.823	287.749	17.726	9.119	0	30.525	204.225	582.454	374.297	1.183.269
08. OKU Selatan	35.631	21.556	153.649	38.143	250	3.900	22.074	101.252	376.455	127.649	522.144
09. OKU Timur	27.279	7.681	102.517	1.346	288	0	5.399	17.941	162.451	58.912	306.983
10. Ogan Ilir	15.384	3.605	65.839	2.957	1.325	0	25.060	2.738	116.908	79.498	264.033
11. Empat Lawang	9.942	13.867	50.411	7.185	661	54.193	3.517	27.048	166.824	44.729	225.644
12. Penukal Abab Lematang Ilir	11.204	4.714	83.610	10.837	82	17.621	6.720	93	134.881	42.540	184.000
13. Musi Rawas Utara	21.018	13.775	130.660	86.785	1.620	0	64.546	58.643	377.047	216.688	600.866
71. Palembang	1.839	653	1.062	828	63	0	3.164	1.500	9.109	27.725	43.023
72. Prabumulih	3.745	960	20.427	604	6	0	864	598	27.204	15.546	43.450
73. Pagar Alam	2.045	438	23.721	1.271	450	0	874	532	29.331	30.594	63.365
74. Lubuk Linggau	2.165	2.116	14.077	257	505	0	548	6.973	26.641	11.614	40.149
Jumlah	377.243	203.102	2.566.781	646.649	106.638	75.839	530.440	1.092.359	5.599.051	2.791.830	9.165.383

Tabel 2. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Komering Ulu Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
052 Lengkiti	0	0	0	0	0	0	60	0	0	0	39	99	0	0	0	0	0	0	0		
070 Sosoh Buay Rayap	0	0	0	0	0	0	20	7	0	0	3	30	0	0	0	0	0	0	0		
080 Pengandonan	0	815	0	0	0	815	0	337	0	0	0	337	0	0	0	0	0	0	0		
081 Semidang Aji	0	900	0	0	0	900	0	125	0	0	0	125	0	0	0	0	0	0	0		
082 Ulu Ogan	0	1.068	0	0	0	1.068	15	0	0	0	0	15	0	0	0	0	0	0	0		
083 Muara Jaya	0	461	0	0	0	461	0	190	0	0	0	190	0	0	0	0	0	0	0		
090 Peninjauan	0	0	0	0	0	0	90	10	0	0	0	100	0	0	0	0	0	0	0		
091 Lubuk Batang	0	0	0	0	0	0	75	40	0	0	35	150	0	0	0	0	0	0	0		
092 Sinar Peninjauan	0	0	0	0	0	0	135	240	0	0	0	375	0	0	0	0	0	0	0		
130 Baturaja Timur	0	0	0	0	0	0	0	129	0	0	0	129	0	0	0	0	0	0	0		
131 Lubuk Raja	0	0	0	0	0	0	0	150	0	0	0	150	0	0	0	0	0	0	0		
140 Baturaja Barat	0	0	0	0	0	0	0	25	0	0	0	25	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	3.244	0	0	0	3.244	395	1.253	0	0	77	1.725	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 2.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
052 Lengkiti	0	0	0	0	0	0	60	0	0	0	39	99
070 Sosoh Buay Rayap	0	0	0	0	0	0	20	7	0	0	3	30
080 Pengandonan	0	0	0	0	0	0	0	1.152	0	0	0	1.152
081 Semidang Aji	0	0	0	0	0	0	0	1.025	0	0	0	1.025
082 Ulu Ogan	0	0	0	0	0	0	15	1.068	0	0	0	1.083
083 Muara Jaya	0	0	0	0	0	0	0	651	0	0	0	651
090 Peninjauan	430	10	0	0	3.000	3.440	520	20	0	0	3.000	3.540
091 Lubuk Batang	0	0	0	0	50	50	75	40	0	0	85	200
092 Sinar Peninjauan	0	0	0	0	413	413	135	240	0	0	413	788
130 Baturaja Timur	0	0	0	0	0	0	0	129	0	0	0	129
131 Lubuk Raja	0	0	0	0	0	0	0	150	0	0	0	150
140 Baturaja Barat	0	0	0	0	0	0	0	25	0	0	0	25
Jumlah	430	10	0	0	3.463	3.903	825	4.507	0	0	3.540	8.872

Lanjutan Tabel 2.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
052 Lengkiti	5.000	5.191	10.783	8.343	7.396	0	10.726	419	47.858	10.713	58.670
070 Sosoh Buay Rayap	3.118	5.936	12.657	345	0	0	3.500	1.944	27.500	9.970	37.500
080 Pengandonan	1.689	430	0	31.267	4	0	0	75	33.465	183	34.800
081 Semidang Aji	0	1.170	31.571	10.235	6.400	0	12.212	55	61.643	7.782	70.450
082 Ulu Ogan	957	285	11.650	125	0	0	0	115	13.132	45.785	60.000
083 Muara Jaya	900	390	0	20.013	0	0	0	1	21.304	145	22.100
090 Peninjauan	3.355	556	72.076	1.996	30	0	3.044	344	81.401	5.782	90.723
091 Lubuk Batang	3.250	80	65.500	281	15	0	85	133	69.344	2.140	71.684
092 Sinar Peninjauan	35	27	10.114	25	3	0	220	35	10.459	1.146	12.393
130 Baturaja Timur	646	456	6.209	0	0	0	0	10	7.321	3.565	11.015
131 Lubuk Raja	7.102	2.359	57.139	0	0	0	0	12	66.612	432	67.194
140 Baturaja Barat	893	196	7.032	1.028	0	0	0	3	9.152	1.789	10.966
Jumlah	26.945	17.076	284.731	73.658	13.848	0	29.787	3.146	449.191	89.432	547.495

Tabel 3. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Komering Ilir Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																			
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT							
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah		
010 Lempuing	0	650	0	0	0	650	0	9397	0	0	0	9.397	0	0	0	0	0	0		
011 Lempuing Jaya	0	0	0	0	0	0	2.974	8438	0	0	0	11.412	0	0	0	0	0	0		
020 Mesuji	0	0	0	0	0	0	4.502	966	0	0	352	5.820	0	0	0	0	0	0		
021 Sungai Menang	0	0	0	0	0	0	582	1138	0	163	1018	2.901	2.726	3.312	0	386	771	7.195		
022 Mesuji Makmur	0	0	0	0	0	0	35	0	0	1753	57	1.845	0	0	0	0	0	0		
023 Mesuji Raya	0	0	0	0	0	0	250	2644	0	0	276	3.170	0	0	0	0	0	0		
030 Tulung Selapan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	914	908	0	0	2.000	3.822		
031 Cengal	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1.940	0	0	20	15.500	17.460		
040 Pedamaran	0	0	0	0	0	0	140	475	0	0	0	615	0	0	0	0	0	0		
041 Pedamaran Timur	0	0	0	0	0	0	497	108	0	0	0	605	0	0	0	0	0	0		
050 Tanjung Lubuk	0	0	0	0	0	0	0	2600	0	0	0	2.600	0	0	0	0	0	0		
051 Teluk Gelam	0	0	0	0	0	0	0	370	0	0	1230	1.600	0	0	0	0	0	0		
060 Kota Kayu Agung	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
120 Sirah Pulau Padang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
121 Jejawi	0	0	0	0	0	0	324	0	0	0	0	324	0	0	0	0	0	0		
130 Pampangan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
131 Pangkalan Lampam	0	0	0	0	0	0	1.660	0	0	0	4192	5.852	0	0	0	0	0	0		
140 Air Sugihan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10.279	6.355	0	985	0	17.619		
Jumlah	0	650	0	0	0	650	10.964	26.136	0	1.916	7.125	46.141	15.859	10.575	0	1.391	18.271	46.096		

Lanjutan Tabel 3.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Lempuing	0	0	0	0	0	0	0	10.047	0	0	0	10.047
011 Lempuing Jaya	0	0	0	0	0	0	2.974	8.438	0	0	0	11.412
020 Mesuji	0	0	0	0	0	0	4.502	966	0	0	352	5.820
021 Sungai Menang	428	1.371	0	3.582	10.530	15.911	3.736	5.821	0	4.131	12.319	26.007
022 Mesuji Makmur	0	0	0	0	0	0	35	0	0	1.753	57	1.845
023 Mesuji Raya	0	0	0	0	0	0	250	2.644	0	0	276	3.170
030 Tulung Selapan	0	0	0	0	0	0	914	908	0	0	2.000	3.822
031 Cengal	0	0	0	0	0	0	1.940	0	0	20	15.500	17.460
040 Pedamaran	6.400	670	0	140	1.500	8.710	6.540	1.145	0	140	1.500	9.325
041 Pedamaran Timur	466	0	0	0	2.662	3.128	963	108	0	0	2.662	3.733
050 Tanjung Lubuk	929	8.433	0	295	753	10.410	929	11.033	0	295	753	13.010
051 Teluk Gelam	2.580	498	0	0	3.712	6.790	2.580	868	0	0	4.942	8.390
060 Kota Kayu Agung	5.138	678	0	406	1.100	7.322	5.138	678	0	406	1.100	7.322
120 Sirah Pulau Padang	10.585	25	0	0	520	11.130	10.585	25	0	0	520	11.130
121 Jejawi	7.674	1.473	0	0	4.426	13.573	7.998	1.473	0	0	4.426	13.897
130 Pampangan	11.070	0	0	0	5.067	16.137	11.070	0	0	0	5.067	16.137
131 Pangkalan Lampam	0	0	0	0	0	0	1.660	0	0	0	4.192	5.852
140 Air Sugihan	0	0	0	0	0	0	10.279	6.355	0	985	0	17.619
Jumlah	45.270	13.148	0	4.423	30.270	93.111	72.093	50.509	0	7.730	55.666	185.998

Lanjutan Tabel 3.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Lempuing	10	0	8.453	0	0	0	87	21	8.571	34.943	53.561
011 Lempuing Jaya	275	8.351	21.772	1.040	0	0	0	0	31.438	7.530	50.380
020 Mesuji	8.115	5.566	23.898	0	32	0	3.712	153	41.476	8.564	55.860
021 Sungai Menang	3.774	1.205	43.823	350	35	0	28.558	14.256	92.001	169.609	287.617
022 Mesuji Makmur	30.325	1.371	586	0	520	0	426	35	33.263	116.206	151.314
023 Mesuji Raya	887	122	4.741	55	25	0	0	40	5.870	3.845	12.885
030 Tulung Selapan	242	1.055	44.558	115.614	3.267	0	724	133.077	298.537	182.981	485.340
031 Cengal	23.191	10.500	25.000	17.502	21.500	0	19.500	10.500	127.693	77.488	222.641
040 Pedamaran	1.855	2.142	12.502	6.629	4.482	0	7.518	711	35.839	60.804	105.968
041 Pedamaran Timur	0	1.412	764	14.764	3.482	0	4.471	625	25.518	17.128	46.379
050 Tanjung Lubuk	1.104	500	4.721	675	10	0	1.832	55	8.897	390	22.297
051 Teluk Gelam	284	473	4.529	263	25	0	282	906	6.762	1.677	16.829
060 Kota Kayu Agung	695	341	1.075	46	0	0	2.951	88	5.196	2.027	14.545
120 Sirah Pulau Padang	3.397	0	0	0	0	0	150	4	3.551	227	14.908
121 Jejawi	642	504	2.309	2.594	556	0	1.008	176	7.789	212	21.898
130 Pampangan	109	0	165	152	39	0	1.027	52	1.544	61	17.742
131 Pangkalan Lampam	7.600	900	18.630	4.030	18.000	0	14.600	5.329	69.089	39.034	113.975
140 Air Sugihan	3.516	0	54.218	0	0	0	17.939	2.430	78.103	163.660	259.382
Jumlah	86.021	34.442	271.744	163.714	51.973	0	104.785	168.458	881.137	886.386	1.953.521

Tabel 4. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Muara Enim Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																			
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT							
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah		
010 Semendo Darat Laut	857	263	0	0	0	1.120	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
011 Semendo Darat Ulu	1828	0	0	0	0	1.828	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
012 Semendo Darat Tengah	1193	26	0	0	0	1.219	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Tanjung Agung	0	1.875	0	311	18	2.204	0	150	0	50	0	200	0	0	0	0	0	0		
031 Rambang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
032 Lubai	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
033 Lubai Ulu	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Lawang Kidul	0	0	0	0	0	0	0	6	0	0	59	65	0	0	0	0	0	0		
050 Muara Enim	0	0	0	0	0	0	1.476	95	22	0	131	1.724	0	0	0	0	0	0		
051 Ujan Mas	0	0	0	0	0	0	1.326	50	0	0	174	1.550	0	0	0	0	0	0		
060 Gunung Megang	0	0	12	12	0	24	584	0	0	240	172	996	0	0	0	0	0	0		
061 Benakat	0	0	0	0	0	0	32	0	0	0	257	289	0	0	0	0	0	0		
062 Belimbing	0	0	0	0	0	0	98	0	0	7	0	105	0	0	0	0	0	0		
070 Rambang Dangku	0	0	0	0	0	0	15	0	0	0	0	15	0	0	0	0	0	0		
090 Gelumbang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
091 Lembak	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
092 Sungai Rotan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
093 Muara Belida	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
094 Kelekar	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10	0	10	0	0	0	0	0	0		
095 Belida Darat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	3.878	2.164	12	323	18	6.395	3.531	301	22	307	793	4.954	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 4.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Semendo Darat Laut	0	0	0	0	0	0	857	263	0	0	0	1.120
011 Semendo Darat Ulu	0	0	0	0	0	0	1.828	0	0	0	0	1.828
012 Semendo Darat Tengah	0	0	0	0	0	0	1.193	26	0	0	0	1.219
020 Tanjung Agung	0	0	0	0	0	0	0	2.025	0	361	18	2.404
031 Rambang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
032 Lubai	164	0	0	0	0	164	164	0	0	0	0	164
033 Lubai Ulu	0	0	0	0	2	2	0	0	0	0	2	2
040 Lawang Kidul	0	0	0	0	0	0	0	6	0	0	59	65
050 Muara Enim	0	0	0	0	0	0	1.476	95	22	0	131	1.724
051 Ujan Mas	0	0	0	0	0	0	1.326	50	0	0	174	1.550
060 Gunung Megang	9	0	0	0	78	87	593	0	12	252	250	1.107
061 Benakat	0	0	0	0	133	133	32	0	0	0	390	422
062 Belimbing	430	0	0	0	75	505	528	0	0	7	75	610
070 Rambang Dangku	1.050	0	0	0	0	1.050	1.065	0	0	0	0	1.065
090 Gelumbang	127	0	0	0	93	220	127	0	0	0	93	220
091 Lembak	215	0	0	180	605	1.000	215	0	0	180	605	1.000
092 Sungai Rotan	5.692	0	0	0	0	5.692	5.692	0	0	0	0	5.692
093 Muara Belida	6.815	0	0	0	0	6.815	6.815	0	0	0	0	6.815
094 Kelekar	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10	0	10
095 Belida Darat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Jumlah	14.502	0	0	180	986	15.668	21.911	2.465	34	810	1.797	27.017

Lanjutan Tabel 4.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Semendo Darat Laut	350	50	11.240	3.057	0	0	1.040	9.518	25.255	1.100	27.475
011 Semendo Darat Ulu	1.100	100	8.495	5.807	0	0	1.065	27.190	43.757	1.075	46.660
012 Semendo Darat Tengah	385	75	6.750	5.655	0	0	2.200	24.067	39.132	1.642	41.993
020 Tanjung Agung	2.447	1.053	23.898	5.700	9	0	2.203	8.182	43.492	8.101	53.997
031 Rambang	1.270	1.325	26.766	270	55	0	529	18.223	48.438	3.824	52.262
032 Lubai	2.163	2.663	21.572	5.872	2	0	4.499	12.517	49.288	3.480	52.932
033 Lubai Ulu	1.011	687	21.033	5.709	2	0	4.361	12.322	45.125	2.411	47.538
040 Lawang Kidul	2.116	1.670	2.123	591	8	0	205	2.752	9.465	28.554	38.084
050 Muara Enim	909	1.504	5.099	980	0	0	1.015	3.656	13.163	5.493	20.380
051 Ujan Mas	1.340	2.450	6.952	1.520	836	0	912	8.028	22.038	3.282	26.870
060 Gunung Megang	5.213	2.336	26.607	9.385	32	0	1.012	563	45.148	881	47.136
061 Benakat	2.800	1.495	10.965	1.012	5	0	1.306	125	17.708	10.722	28.852
062 Belimbing	2.833	972	5.223	2.613	0	0	532	139	12.312	1.947	14.869
070 Rambang Dangku	1.151	0	19.588	932	4	0	5.451	1.556	28.682	33.077	62.824
090 Gelumbang	2.236	2.963	16.809	512	25	0	632	33.393	56.570	7.630	64.420
091 Lembak	1.172	252	15.972	700	0	0	3.302	943	22.341	1.787	25.128
092 Sungai Rotan	150	584	20.632	160	933	0	0	21	22.480	1.442	29.614
093 Muara Belida	400	500	1.950	130	0	0	1.970	906	5.856	4.929	17.600
094 Kelekar	380	2.450	5.073	900	0	0	240	130	9.173	5.917	15.100
095 Belida Darat	1.250	320	8.422	385	0	0	1.951	526	12.854	843	13.697
Jumlah	30.676	23.449	265.169	51.890	1.911	0	34.425	164.757	572.277	128.137	727.431

Tabel 5. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Lahat Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
011 Tanjung Sakti Pumi	1382	50	0	22	0	1.454	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
012 Tanjung Sakti Pumu	0	913	0	0	0	913	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Kota Agung	125	925	175	0	0	1.225	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
041 Mulak Ulu	0	1.991	55	0	0	2.046	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
042 Tanjung Tebat	165	866	94	0	0	1.125	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
050 Pulau Pinang	0	700	0	0	0	700	66	0	0	0	0	66	0	0	0	0	0	0	0		
051 Pagar Gunung	0	1.126	0	0	0	1.126	12	0	0	0	0	12	0	0	0	0	0	0	0		
052 Gumay Ulu	0	235	0	0	0	235	0	0	0	70	0	70	0	0	0	0	0	0	0		
060 Jarai	96	777	119	0	0	992	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
061 Pajar Bulan	0	873	9	28	0	910	10	0	0	0	0	10	0	0	0	0	0	0	0		
062 Muara Payang	2	216	36	0	0	254	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
063 Sukamerindu	65	850	50	29	0	994	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
111 Kikim Barat	0	21	0	0	10	31	95	29	0	0	0	124	0	0	0	0	0	0	0		
112 Kikim Timur	0	190	0	10	15	215	0	173	0	0	20	193	0	0	0	0	0	0	0		
113 Kikim Selatan	40	1.825	0	0	307	2.172	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
114 Kikim Tengah	0	300	0	0	0	300	0	35	0	0	0	35	0	0	0	0	0	0	0		
120 Lahat	62	256	0	0	0	318	220	140	0	0	66	426	0	0	0	0	0	0	0		
121 Gumay Talang	0	0	0	0	0	0	21	45	0	0	9	75	0	0	0	0	0	0	0		
122 Pseksu	30	240	0	0	60	330	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
131 Merapi Barat	0	45	0	0	0	45	125	94	0	0	0	219	0	0	0	0	0	0	0		
132 Merapi Timur	0	0	0	0	0	0	236	214	0	0	0	450	0	0	0	0	0	0	0		
133 Merapi Selatan	0	460	0	0	0	460	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	1.967	12.859	538	89	392	15.845	785	730	0	70	95	1.680	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 5.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
011 Tanjung Sakti Pumi	0	0	0	0	0	0	1.382	50	0	22	0	1.454
012 Tanjung Sakti Pumu	0	0	0	0	0	0	0	913	0	0	0	913
040 Kota Agung	0	0	0	0	0	0	125	925	175	0	0	1.225
041 Mulak Ulu	0	0	0	0	0	0	0	1.991	55	0	0	2.046
042 Tanjung Tebat	0	0	0	0	0	0	165	866	94	0	0	1.125
050 Pulau Pinang	0	0	0	0	0	0	66	700	0	0	0	766
051 Pagar Gunung	0	0	0	0	0	0	12	1.126	0	0	0	1.138
052 Gumay Ulu	0	0	0	0	0	0	0	235	0	70	0	305
060 Jarai	0	0	0	0	0	0	96	777	119	0	0	992
061 Pajar Bulan	0	0	0	0	0	0	10	873	9	28	0	920
062 Muara Payang	0	0	0	0	0	0	2	216	36	0	0	254
063 Sukamerindu	0	0	0	0	0	0	65	850	50	29	0	994
111 Kikim Barat	0	0	0	0	0	0	95	50	0	0	10	155
112 Kikim Timur	0	0	0	0	0	0	0	363	0	10	35	408
113 Kikim Selatan	0	0	0	0	0	0	40	1.825	0	0	307	2.172
114 Kikim Tengah	0	0	0	0	0	0	0	335	0	0	0	335
120 Lahat	0	0	0	0	0	0	282	396	0	0	66	744
121 Gumay Talang	0	0	0	0	0	0	21	45	0	0	9	75
122 Pseksu	0	0	0	0	0	0	30	240	0	0	60	330
131 Merapi Barat	0	0	0	0	0	0	125	139	0	0	0	264
132 Merapi Timur	0	0	0	0	0	0	236	214	0	0	0	450
133 Merapi Selatan	0	0	0	0	0	0	0	460	0	0	0	460
Jumlah	0	0	0	0	0	0	2.752	13.589	538	159	487	17.525

Lanjutan Tabel 5.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
011 Tanjung Sakti Pumi	254	232	7.142	715	0	0	2.484	1.279	12.106	0	13.560
012 Tanjung Sakti Pumu	0	0	2.946	0	0	0	205	108	3.259	8.631	12.803
040 Kota Agung	143	68	3.717	1.316	110	0	1.560	446	7.360	5.111	13.696
041 Mulak Ulu	975	368	7.541	50	0	0	421	1.697	11.052	3.088	16.186
042 Tanjung Tebat	471	26	1.140	951	46	0	4.334	70	7.038	813	8.976
050 Pulau Pinang	817	66	371	317	3.803	0	4.635	157	10.166	290	11.222
051 Pagar Gunung	1.723	284	5.223	741	13	0	727	343	9.054	354	10.546
052 Gumay Ulu	717	74	2.869	1.223	239	0	783	90	5.995	8	6.308
060 Jarai	42	28	5.471	48	0	0	3	1.342	6.934	229	8.155
061 Pajar Bulan	57	5	11.904	875	0	0	0	285	13.126	773	14.819
062 Muara Payang	35	10	2.851	52	0	0	65	4.008	7.021	70	7.345
063 Sukamerindu	40	10	4.004	805	0	0	0	52	4.911	67	5.972
111 Kikim Barat	1.763	604	17.643	4.550	100	0	3.300	420	28.380	3.335	31.870
112 Kikim Timur	2.360	350	39.244	3.150	0	0	1.568	21	46.693	5.344	52.445
113 Kikim Selatan	1.307	70	1.398	2.503	85	0	670	3.090	9.123	1.137	12.432
114 Kikim Tengah	3.195	600	15.885	350	0	0	360	75	20.465	9.180	29.980
120 Lahat	2.095	35	2.245	3.789	200	125	8.360	0	16.849	1.950	19.543
121 Gumay Talang	3.400	102	4.609	3.766	5.812	0	5.579	3.206	26.474	1.080	27.629
122 Pseksu	405	641	5.710	7.680	302	0	10.303	2.250	27.291	168	27.789
131 Merapi Barat	372	436	4.322	910	4.712	0	7.243	1.596	19.591	499	20.354
132 Merapi Timur	269	440	9.145	11.842	2.529	0	946	19	25.190	412	26.052
133 Merapi Selatan	98	58	4.149	1.185	5.020	0	2.565	5.088	18.163	1.391	20.014
Jumlah	20.538	4.507	159.529	46.818	22.971	125	56.111	25.642	336.241	43.930	397.696

Tabel 6. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Rawas Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
030 STL. Ulu	0	2.338	290	42	795	3.465	88	1.124	0	0	239	1.451	0	0	0	0	0	0	0		
031 Selangit	0	0	0	0	0	0	39	81	0	0	299	419	0	0	0	0	0	0	0		
032 Sumber Harta	0	1.895	243	0	0	2.138	7	548	0	28	145	728	0	0	0	0	0	0	0		
040 Tugu Mulyo	0	543	1.678	15	70	2.306	0	427	0	0	0	427	0	0	0	0	0	0	0		
041 Purwodadi	0	457	996	0	0	1.453	0	94	0	0	64	158	0	0	0	0	0	0	0		
050 Muara Beliti	0	334	1.714	0	0	2.048	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
051 Tiang Pumpung Kepungut	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
060 Jaya Loka	0	0	0	0	0	0	15	1	0	0	74	90	0	0	0	0	0	0	0		
061 Suka Karya	0	40	0	16	0	56	3	123	0	67	0	193	0	0	0	0	0	0	0		
070 Muara Kelingi	143	0	0	0	0	143	91	950	0	0	94	1.135	0	0	0	0	0	0	0		
071 Cecar (BTS Ulu)	0	0	0	0	0	0	97	186	0	0	542	825	0	0	0	0	0	0	0		
072 Tuah Negeri	0	146	0	0	60	206	86	139	0	0	203	428	0	0	0	0	0	0	0		
080 Muara Lakitan	0	0	0	0	0	0	305	80	0	0	487	872	0	0	0	0	0	0	0		
090 Megang Sakti	0	1.606	0	0	0	1.606	350	2.604	0	136	552	3.642	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	143	7.359	4.921	73	925	13.421	1.081	6.357	0	231	2.699	10.368	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 6.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
030 STL. Ulu	0	0	0	0	2.140	2.140	88	3.462	290	42	3.174	7.056
031 Selangit	0	0	0	0	0	0	39	81	0	0	299	419
032 Sumber Harta	197	0	0	0	2.774	2.971	204	2.443	243	28	2.919	5.837
040 Tugu Mulyo	0	100	0	0	0	100	0	1.070	1.678	15	70	2.833
041 Purwodadi	0	0	0	0	0	0	0	551	996	0	64	1.611
050 Muara Beliti	0	0	0	0	0	0	0	334	1.714	0	0	2.048
051 Tiang Pumpung Kepungut	0	0	0	0	368	368	0	0	0	0	368	368
060 Jaya Loka	0	0	0	0	0	0	15	1	0	0	74	90
061 Suka Karya	0	0	0	0	0	0	3	163	0	83	0	249
070 Muara Kelingi	0	0	0	0	104	104	234	950	0	0	198	1.382
071 Cekar (BTS Ulu)	0	0	0	0	140	140	97	186	0	0	682	965
072 Tuah Negeri	0	0	0	0	839	839	86	285	0	0	1.102	1.473
080 Muara Lakitan	0	0	0	0	0	0	305	80	0	0	487	872
090 Megang Sakti	0	0	0	0	0	0	350	4.210	0	136	552	5.248
Jumlah	197	100	0	0	6.365	6.662	1.421	13.816	4.921	304	9.989	30.451

Lanjutan Tabel 6.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
030 STL. Ulu	1.050	716	7.806	1.791	260	0	3.328	4.340	19.291	33.345	59.692
031 Selangit	1.685	3.900	6.245	24.954	290	0	14.018	6.956	58.048	13.267	71.734
032 Sumber Harta	621	150	2.261	0	109	0	349	123	3.613	928	10.378
040 Tugu Mulyo	161	122	758	0	26	0	0	1.143	2.210	1.728	6.771
041 Purwodadi	178	0	2.995	470	0	0	0	101	3.744	971	6.326
050 Muara Beliti	1.174	151	10.342	820	0	0	555	295	13.337	2.178	17.563
051 Tiang Pumpung Kepungut	350	425	23.388	410	275	0	800	15	25.663	6.611	32.642
060 Jaya Loka	1.090	1.077	12.066	354	8	0	148	198	14.941	1.015	16.046
061 Suka Karya	520	580	8.600	194	0	0	64	6	9.964	1.940	12.153
070 Muara Kelingi	985	2.775	38.491	400	20	0	2.404	3.180	48.255	14.945	64.582
071 Cekar (BTS Ulu)	1.547	1.322	30.210	11.606	82	0	10.935	3.473	59.175	15.014	75.154
072 Tuah Negeri	3.680	590	12.128	704	0	0	3.057	793	20.952	3.920	26.345
080 Muara Lakitan	11.960	1.558	48.200	39.333	0	0	3.188	9.304	113.543	81.939	196.354
090 Megang Sakti	4.784	1.550	8.522	1.510	10	0	7.931	2.610	26.917	7.813	39.978
Jumlah	29.785	14.916	212.012	82.546	1.080	0	46.777	32.537	419.653	185.614	635.718

Tabel 7. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Banyuasin Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																			
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT							
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah		
010 Sanga Desa	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
020 Babat Toman	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
021 Batang Hari Leko	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
022 Pelakat Tinggi	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	30	30	0	0	0	0	0	0	0	
023 Lawang Wetan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
030 Sungai Keruh	0	0	0	0	0	0	11	169	30	0	0	210	0	0	0	0	0	0	0	
040 Sekayu	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
041 Lais	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
090 Sungai Lilin	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	775	425	0	0	199	1.399		
091 Keluang	0	0	0	0	0	0	25	0	0	50	60	135	50	0	0	75	1.375	1.500		
092 Babat Supat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1.308	150	0	500	2.599	4.557		
100 Bayung Lencir	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
101 Sungai Lalan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	27.140	4.731	0	3.781	0	35.652		
102 Tungkal Jaya	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	36	169	30	50	90	375	29.273	5.306	0	4.356	4.173	43.108		

Lanjutan Tabel 7.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Sanga Desa	3.016	20	0	135	806	3.977	3.016	20	0	135	806	3.977
020 Babat Toman	530	0	0	0	3.336	3.866	530	0	0	0	3.336	3.866
021 Batang Hari Leko	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
022 Pelakat Tinggi	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	30	30
023 Lawang Wetan	2.016	0	0	0	280	2.296	2.016	0	0	0	280	2.296
030 Sungai Keruh	0	0	0	0	0	0	11	169	30	0	0	210
040 Sekayu	4.010	0	0	0	1.008	5.018	4.010	0	0	0	1.008	5.018
041 Lais	4.020	0	0	0	775	4.795	4.020	0	0	0	775	4.795
090 Sungai Lilin	0	0	0	0	0	0	775	425	0	0	199	1.399
091 Keluang	0	0	0	0	0	0	75	0	0	125	1.435	1.635
092 Babat Supat	50	0	0	0	225	275	1.358	150	0	500	2.824	4.832
100 Bayung Lencir	1.835	250	0	600	415	3.100	1.835	250	0	600	415	3.100
101 Sungai Lalan	0	0	0	0	0	0	27.140	4.731	0	3.781	0	35.652
102 Tungkal Jaya	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Jumlah	15.477	270	0	735	6.845	23.327	44.786	5.745	30	5.141	11.108	66.810

Lanjutan Tabel 7.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Sanga Desa	1.920	1.135	5.100	785	20	0	17.138	75	26.173	1.550	31.700
020 Babat Toman	528	450	8.310	0	5	0	400	3.700	13.393	93.306	110.565
021 Batang Hari Leko	4.127	5.469	71.468	37.421	107	0	40.300	11.759	170.651	40.128	210.779
022 Pelakat Tinggi	622	8.652	14.820	0	0	0	178	28	24.300	370	24.700
023 Lawang Wetan	1.330	3.578	17.335	0	215	0	611	2.425	25.494	13.945	41.735
030 Sungai Keruh	465	1.167	43.787	1.372	22	0	4.546	17	51.376	11.314	62.900
040 Sekayu	3.447	136	30.126	4.924	0	0	630	140	39.403	25.739	70.160
041 Lais	2.025	0	29.251	10.406	0	0	4.621	1.164	47.467	23.291	75.553
090 Sungai Lilin	750	100	26.225	73	35	0	300	1.930	29.413	6.614	37.426
091 Keluang	450	275	13.150	50	0	0	35	45	14.005	24.417	40.057
092 Babat Supat	2.875	362	33.772	1.435	25	0	670	1.552	40.691	5.579	51.102
100 Bayung Lencir	7.500	6.000	97.530	1.908	27	0	22.835	230.000	365.800	115.800	484.700
101 Sungai Lalan	0	0	4.000	0	0	0	500	0	4.500	62.948	103.100
102 Tungkal Jaya	3.700	2.200	45.000	1.710	30	0	2.500	23.441	78.581	3.538	82.119
Jumlah	29.739	29.524	439.874	60.084	486	0	95.264	276.276	931.247	428.539	1.426.596

Tabel 8. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Banyuasin Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																			
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT							
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah		
010 Rantau Bayur	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Betung	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	120	0	0	100	50	270		
021 Suak Tapeh	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	446	35	0	0	192	673		
030 Pulau Rimau	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	6.474	10.031	0	2.150	988	19.643		
031 Tungkal Ilir	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	4.250	2.181	0	0	1.219	7.650		
040 Banyuasin III	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
041 Sembawa	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1.063	19	0	352	0	1.434		
050 Talang Kelapa	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1.150	600	0	485	0	2.235		
051 Tanjung Lago	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10.348	3.772	0	0	0	14.120		
060 Banyuasin I	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	548	80	0	731	150	1.509		
061 Air Kumbang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2.732	1.025	0	1.721	878	6.356		
070 Rambutan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
080 Muara Padang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	9.021	3.087	0	6.475	0	18.583		
081 Muara Sugihan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	16.897	10.028	0	0	475	27.400		
090 Makarti Jaya	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2.579	10.600	0	423	149	13.751		
091 Air Salek	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	10.381	10.943	0	42	25	21.391		
100 Banyuasin II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	6.511	4.617	0	239	779	12.146		
110 Muara Telang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	8.014	17.000	0	761	0	25.775		
111 Sumber Marga Telang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	6.256	5.509	0	0	0	11.765		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	86.790	79.527	0	13.479	4.905	184.701		

Lanjutan Tabel 8.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Rantau Bayur	10.244	8.386	0	235	135	19.000	10.244	8.386	0	235	135	19.000
020 Betung	160	0	0	172	50	382	280	0	0	272	100	652
021 Suak Tapeh	395	0	0	0	0	395	841	35	0	0	192	1.068
030 Pulau Rimau	0	0	0	0	0	0	6.474	10.031	0	2.150	988	19.643
031 Tungkal Ilir	0	0	0	0	0	0	4.250	2.181	0	0	1.219	7.650
040 Banyuasin III	1.400	0	0	500	985	2.885	1.400	0	0	500	985	2.885
041 Sembawa	0	0	0	0	0	0	1.063	19	0	352	0	1.434
050 Talang Kelapa	0	0	0	0	0	0	1.150	600	0	485	0	2.235
051 Tanjung Lago	0	0	0	0	0	0	10.348	3.772	0	0	0	14.120
060 Banyuasin I	2.380	585	0	1.210	345	4.520	2.928	665	0	1.941	495	6.029
061 Air Kumbang	0	0	0	0	0	0	2.732	1.025	0	1.721	878	6.356
070 Rambutan	7.084	1.010	0	0	6.541	14.635	7.084	1.010	0	0	6.541	14.635
080 Muara Padang	0	0	0	0	0	0	9.021	3.087	0	6.475	0	18.583
081 Muara Sugihan	0	0	0	0	0	0	16.897	10.028	0	0	475	27.400
090 Makarti Jaya	0	0	0	0	0	0	2.579	10.600	0	423	149	13.751
091 Air Salek	0	0	0	0	0	0	10.381	10.943	0	42	25	21.391
100 Banyuasin II	0	0	0	0	0	0	6.511	4.617	0	239	779	12.146
110 Muara Telang	0	0	0	0	0	0	8.014	17.000	0	761	0	25.775
111 Sumber Marga Telang	0	0	0	0	0	0	6.256	5.509	0	0	0	11.765
Jumlah	21.663	9.981	0	2.117	8.056	41.817	108.453	89.508	0	15.596	12.961	226.518

Lanjutan Tabel 8.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Rantau Bayur	5.500	3.000	9.500	600	0	0	1.891	2.500	22.991	13.700	55.691
020 Betung	2.835	600	20.695	2.696	294	0	1.820	1.150	30.090	4.699	35.441
021 Suak Tapeh	2.295	987	20.708	1.914	215	0	186	695	27.000	3.202	31.270
030 Pulau Rimau	235	47	45.512	80	34	0	588	470	46.966	22.255	88.864
031 Tungkal Ilir	1.472	529	10.911	215	0	0	6.931	5.710	25.768	31.396	64.814
040 Banyuasin III	1.324	354	15.136	3.306	163	0	1.987	397	22.667	3.868	29.420
041 Sembawa	1.091	26	13.214	423	87	0	76	142	15.059	3.121	19.614
050 Talang Kelapa	3.072	205	5.500	125	0	0	9.223	5.053	23.178	18.500	43.913
051 Tanjung Lago	0	2.304	25.996	0	0	0	300	2.175	30.775	35.347	80.242
060 Banyuasin I	1.704	60	7.330	361	6	0	431	12	9.904	2.736	18.669
061 Air Kumbang	930	891	9.090	3.061	6	0	1.078	4.531	19.587	6.913	32.856
070 Rambutan	1.400	820	9.420	4.300	6.449	0	785	95	23.269	7.100	45.004
080 Muara Padang	0	0	30.871	0	0	0	3.089	1.542	35.502	37.675	91.760
081 Muara Sugihan	0	0	15.542	0	1.860	0	0	5.334	22.736	19.504	69.640
090 Makarti Jaya	0	0	3.178	0	5	0	500	1.714	5.397	10.880	30.028
091 Air Salek	0	0	1.258	132	0	0	0	522	1.912	7.854	31.157
100 Banyuasin II	0	0	42.340	0	0	0	1.640	171.586	215.566	135.528	363.240
110 Muara Telang	1.411	0	1.048	500	0	0	0	395	3.354	5.028	34.157
111 Sumber Marga Telang	18	0	500	13	0	0	0	202	733	4.991	17.489
Jumlah	23.287	9.823	287.749	17.726	9.119	0	30.525	204.225	582.454	374.297	1.183.269

Tabel 9. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten OKU Selatan Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																		
	IRIGASI						TADAH HUJAN					RAWA PASANG SURUT							
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	
010 Mekakau Ilir	0	300	646	0	0	946	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
020 Banding Agung	0	476	100	0	0	576	0	10	0	0	0	10	0	0	0	0	0	0	
021 Warkuk Ranau Selatan	0	231	490	0	0	721	23	32	0	0	0	55	0	0	0	0	0	0	
022 BPR. Ranau Tengah	0	1.210	425	0	0	1.635	40	0	0	0	0	40	0	0	0	0	0	0	
030 Buay Pemaca	0	700	566	0	0	1.266	0	198	0	0	0	198	0	0	0	0	0	0	
040 Simpang	0	0	0	0	0	0	19	526	0	0	0	545	0	0	0	0	0	0	
041 Buana Pemaca	0	0	453	0	0	453	0	76	0	0	0	76	0	0	0	0	0	0	
050 Muaradua	0	268	275	0	0	543	0	477	0	0	0	477	0	0	0	0	0	0	
051 Buay Rawan	0	376	0	0	0	376	20	0	0	0	0	20	0	0	0	0	0	0	
060 Buay Sandang Aji	0	380	265	0	0	645	0	291	0	0	0	291	0	0	0	0	0	0	
061 Tiga Dihaji	0	240	280	0	0	520	100	0	0	0	0	100	0	0	0	0	0	0	
070 Buay Rujung	0	840	875	0	0	1.715	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
071 Runjung Agung	0	500	325	0	0	825	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
080 Kisam Tinggi	0	171	750	0	0	921	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
090 Muaradua Kisam	0	1.249	865	0	19	2.133	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
091 Kisam Ilir	0	195	397	0	0	592	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
100 Pulau Beringin	0	360	410	42	0	812	60	45	0	0	0	105	0	0	0	0	0	0	
101 Sindang Danau	27	589	320	61	20	1.017	7	0	0	17	0	24	0	0	0	0	0	0	
102 Sungai Are	0	80	323	0	0	403	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
Jumlah	27	8.165	7.765	103	39	16.099	269	1.655	0	17	0	1.941	0	0	0	0	0	0	

Lanjutan Tabel 9.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA						
	RAWA LEBAK												
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	
010 Mekakau Ilir	0	0	0	0	0	0	0	300	646	0	0	946	
020 Banding Agung	0	0	0	0	0	0	0	486	100	0	0	586	
021 Warkuk Ranau Selatan	0	0	0	0	0	0	23	263	490	0	0	776	
022 BPR. Ranau Tengah	0	0	0	0	0	0	40	1.210	425	0	0	1.675	
030 Buay Pemaca	0	0	0	0	0	0	0	898	566	0	0	1.464	
040 Simpang	0	0	0	0	0	0	19	526	0	0	0	545	
041 Buana Pemaca	0	0	0	0	0	0	0	76	453	0	0	529	
050 Muaradua	0	0	0	0	0	0	0	745	275	0	0	1.020	
051 Buay Rawan	0	0	0	0	0	0	20	376	0	0	0	396	
060 Buay Sandang Aji	0	0	0	0	0	0	0	671	265	0	0	936	
061 Tiga Dihaji	0	0	0	0	0	0	100	240	280	0	0	620	
070 Buay Rujung	0	0	0	0	0	0	0	840	875	0	0	1.715	
071 Runjung Agung	0	0	0	0	0	0	0	500	325	0	0	825	
080 Kisam Tinggi	0	0	0	0	0	0	0	171	750	0	0	921	
090 Muaradua Kisam	0	0	0	0	0	0	0	1.249	865	0	19	2.133	
091 Kisam Ilir	0	0	0	0	0	0	0	195	397	0	0	592	
100 Pulau Beringin	0	0	0	0	0	0	60	405	410	42	0	917	
101 Sindang Danau	0	0	0	0	0	0	34	589	320	78	20	1.041	
102 Sungai Are	0	0	0	0	0	0	0	80	323	0	0	403	
Jumlah	0	0	0	0	0	0	0	296	9.820	7.765	120	39	18.040

Lanjutan Tabel 9.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Mekakau Ilir	2.041	100	7.517	320	0	0	800	537	11.315	214	12.475
020 Banding Agung	220	400	20.740	3.509	0	0	0	1.803	26.672	380	27.638
021 Warkuk Ranau Selatan	1.872	0	8.559	25	0	0	500	475	11.431	11.741	23.948
022 BPR. Ranau Tengah	1.000	500	3.070	600	0	0	0	1.000	6.170	27.475	35.320
030 Buay Pemaca	3.015	1.005	8.075	12.200	15	0	525	22.021	46.856	23.132	71.452
040 Simpang	1.785	1.549	5.393	2.392	0	0	90	20.216	31.425	2.259	34.229
041 Buana Pemaca	50	3.450	697	158	0	0	0	116	4.471	400	5.400
050 Muaradua	5.983	3.470	1.800	25	5	0	1.190	5.400	17.873	7.302	26.195
051 Buay Rawan	1.417	4.195	4.325	10	0	0	1.589	4.574	16.110	194	16.700
060 Buay Sandang Aji	823	2.275	26.468	2.975	0	0	545	9.609	42.695	1.369	45.000
061 Tiga Dihaji	185	230	4.938	420	0	0	7.050	15	12.838	1.887	15.345
070 Buay Rujung	0	300	8.405	4.605	0	0	225	865	14.400	1.004	17.119
071 Runjung Agung	8.539	1.335	2.325	1.839	200	0	160	200	14.598	318	15.741
080 Kisam Tinggi	300	250	10.538	520	0	0	0	28.733	40.341	438	41.700
090 Muaradua Kisam	1.240	1.506	10.007	1.200	0	0	3.030	64	17.047	2.800	21.980
091 Kisam Ilir	438	180	4.116	6.126	0	0	25	140	11.025	1.985	13.602
100 Pulau Beringin	480	0	9.464	72	0	0	1.363	104	11.483	35.251	47.651
101 Sindang Danau	404	411	4.051	1.147	30	0	172	4.280	10.495	9.464	21.000
102 Sungai Are	5.839	400	13.161	0	0	3.900	4.810	1.100	29.210	36	29.649
Jumlah	35.631	21.556	153.649	38.143	250	3.900	22.074	101.252	376.455	127.649	522.144

Tabel 10. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten OKU Timur Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Martapura	0	50	0	0	0	50	76	1.164	0	0	0	1.240	0	0	0	0	0	0	0		
011 Bunga Mayang	0	200	0	0	0	200	163	954	0	0	0	1.117	0	0	0	0	0	0	0		
012 Jaya Pura	0	0	61	0	0	61	0	440	0	0	0	440	0	0	0	0	0	0	0		
020 Buay Pemuka Peliung	0	860	295	0	0	1.155	55	2.673	0	0	0	2.728	0	0	0	0	0	0	0		
030 Buay Madang	0	1.621	4.616	0	0	6.237	0	886	0	0	0	886	0	0	0	0	0	0	0		
031 Buay Madang Timur	0	557	6.982	0	0	7.539	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
032 BP. Bangsa Raja	189	1.458	693	0	0	2.340	159	1.144	0	0	0	1.303	0	0	0	0	0	0	0		
040 Madang Suku II	0	2.356	46	0	0	2.402	1.889	877	0	0	0	2.766	0	0	0	0	0	0	0		
041 Madang Suku III	0	0	0	0	0	0	674	620	0	470	0	1.764	0	0	0	0	0	0	0		
050 Madang Suku I	0	340	0	0	0	340	0	3.037	1.000	0	0	4.037	0	0	0	0	0	0	0		
051 Belitang Madang Raya	0	3.602	0	0	0	3.602	0	238	0	0	0	238	0	0	0	0	0	0	0		
060 Belitang	0	772	4.368	0	0	5.140	0	228	0	0	0	228	0	0	0	0	0	0	0		
061 Belitang Jaya	0	1.076	0	0	0	1.076	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
070 Belitang III	0	2.247	0	0	0	2.247	0	71	0	0	0	71	0	0	0	0	0	0	0		
080 Belitang II	0	2.374	0	25	0	2.399	0	481	0	10	0	491	0	0	0	0	0	0	0		
081 Belitang Mulya	0	2.635	0	0	0	2.635	0	300	0	0	0	300	0	0	0	0	0	0	0		
090 Semendawai Suku III	0	4.304	0	0	0	4.304	0	1.258	0	0	0	1.258	0	0	0	0	0	0	0		
091 Semendawai Timur	0	1.779	0	0	0	1.779	0	2.116	0	0	0	2.116	0	0	0	0	0	0	0		
100 Cempaka	0	0	0	0	0	0	490	115	0	0	0	605	0	0	0	0	0	0	0		
101 Semendawai Barat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	189	26.231	17.061	25	0	43.506	3.506	16.602	1.000	480	0	21.588	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 10.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Martapura	40	0	0	0	10	50	116	1.214	0	0	10	1.340
011 Bunga Mayang	0	0	0	0	0	0	163	1.154	0	0	0	1.317
012 Jaya Pura	0	0	0	0	0	0	0	440	61	0	0	501
020 Buay Pemuka Peliung	0	0	0	0	0	0	55	3.533	295	0	0	3.883
030 Buay Madang	0	0	0	0	0	0	0	2.507	4.616	0	0	7.123
031 Buay Madang Timur	0	0	0	0	0	0	0	557	6.982	0	0	7.539
032 BP. Bangsa Raja	1.039	0	0	0	177	1.216	1.387	2.602	693	0	177	4.859
040 Madang Suku II	0	0	0	0	0	0	1.889	3.233	46	0	0	5.168
041 Madang Suku III	0	0	0	50	0	50	674	620	0	520	0	1.814
050 Madang Suku I	1.931	318	0	0	1.295	3.544	1.931	3.695	1.000	0	1.295	7.921
051 Belitang Madang Raya	327	0	0	0	478	805	327	3.840	0	0	478	4.645
060 Belitang	0	0	0	0	0	0	0	1.000	4.368	0	0	5.368
061 Belitang Jaya	0	0	0	0	0	0	0	1.076	0	0	0	1.076
070 Belitang III	0	0	0	0	0	0	0	2.318	0	0	0	2.318
080 Belitang II	0	0	0	0	0	0	0	2.855	0	35	0	2.890
081 Belitang Mulya	0	0	0	0	0	0	0	2.935	0	0	0	2.935
090 Semendawai Suku III	0	0	0	0	0	0	0	5.562	0	0	0	5.562
091 Semendawai Timur	0	0	0	0	0	0	0	3.895	0	0	0	3.895
100 Cempaka	4.954	2.028	0	0	2.330	9.312	5.444	2.143	0	0	2.330	9.917
101 Semendawai Barat	2.449	1.991	0	0	1.109	5.549	2.449	1.991	0	0	1.109	5.549
Jumlah	10.740	4.337	0	50	5.399	20.526	14.435	47.170	18.061	555	5.399	85.620

Lanjutan Tabel 10.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Martapura	825	0	3.906	97	0	0	0	5.800	10.628	5.680	17.648
011 Bunga Mayang	431	3.734	2.100	0	53	0	684	1.425	8.427	2.344	12.088
012 Jaya Pura	2.719	0	3.864	66	0	0	0	6	6.655	6.244	13.400
020 Buay Pemuka Peliung	1.735	300	2.030	505	50	0	175	5.350	10.145	1.385	15.413
030 Buay Madang	516	0	457	0	0	0	0	1.349	2.322	0	9.445
031 Buay Madang Timur	103	51	2.194	115	34	0	0	118	2.615	5.390	15.544
032 BP. Bangsa Raja	2.454	490	5.322	185	9	0	917	928	10.305	3.092	18.256
040 Madang Suku II	352	0	5.063	0	0	0	175	0	5.590	2.176	12.934
041 Madang Suku III	392	292	12.510	0	8	0	0	0	13.202	4.516	19.532
050 Madang Suku I	3.429	19	5.683	130	0	0	1.558	8	10.827	2.322	21.070
051 Belitang Madang Raya	1.034	0	6.292	0	0	0	0	619	7.945	3.469	16.059
060 Belitang	7	0	0	241	0	0	0	258	506	5.910	11.784
061 Belitang Jaya	0	750	6.283	0	0	0	0	101	7.134	2.081	10.291
070 Belitang III	0	0	5.967	7	0	0	0	30	6.004	1.749	10.071
080 Belitang II	361	190	9.970	0	0	0	0	1.870	12.391	1.097	16.378
081 Belitang Mulya	368	0	1.731	0	0	0	0	0	2.099	236	5.270
090 Semendawai Suku III	1.012	0	3.513	0	0	0	0	75	4.600	4.247	14.409
091 Semendawai Timur	1.630	150	10.159	0	0	0	91	0	12.030	2.402	18.327
100 Cempaka	6.280	1.450	3.738	0	134	0	1.784	4	13.390	3.257	26.564
101 Semendawai Barat	3.631	255	11.735	0	0	0	15	0	15.636	1.315	22.500
Jumlah	27.279	7.681	102.517	1.346	288	0	5.399	17.941	162.451	58.912	306.983

Tabel 11. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Ogan Ilir Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Muara Kuang	0	0	0	0	0	0	231	63	0	333	0	627	0	0	0	0	0	0	0		
011 Rambang Kuang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	216	0	216	0	0	0	0	0	0	0		
012 Lubuk Keliat	0	0	0	0	0	0	103	0	0	0	1069	1.172	0	0	0	0	0	0	0		
020 Tanjung Batu	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
021 Payaraman	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Rantau Alai	0	0	0	0	0	0	6	0	0	97	0	103	0	0	0	0	0	0	0		
031 Kandis	0	0	0	0	0	0	150	0	0	0	0	150	0	0	0	0	0	0	0		
040 Tanjung Raja	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
041 Rantau Panjang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
042 Sungai Pinang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
050 Pemulutan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
051 Pemulutan Selatan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
052 Pemulutan Barat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
060 Indralaya	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
061 Indralaya Utara	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
062 Indralaya Selatan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	490	63	0	646	1069	2.268	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 11.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Muara Kuang	3.812	260	0	0	7.147	11.219	4.043	323	0	333	7.147	11.846
011 Rambang Kuang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	216	0	216
012 Lubuk Keliat	2.006	20	0	0	2.927	4.953	2.109	20	0	0	3.996	6.125
020 Tanjung Batu	13	0	0	0	4.920	4.933	13	0	0	0	4.920	4.933
021 Payaraman	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
030 Rantau Alai	3.653	611	0	0	5	4.269	3.659	611	0	97	5	4.372
031 Kandis	2.551	0	0	0	285	2.836	2.701	0	0	0	285	2.986
040 Tanjung Raja	3.918	0	0	0	127	4.045	3.918	0	0	0	127	4.045
041 Rantau Panjang	3.042	570	0	0	0	3.612	3.042	570	0	0	0	3.612
042 Sungai Pinang	3.036	17	0	0	28	3.081	3.036	17	0	0	28	3.081
050 Pemulutan	7.438	28	0	0	1.431	8.897	7.438	28	0	0	1.431	8.897
051 Pemulutan Selatan	4.115	104	0	246	183	4.648	4.115	104	0	246	183	4.648
052 Pemulutan Barat	3.652	0	0	0	59	3.711	3.652	0	0	0	59	3.711
060 Indralaya	4.926	0	0	1.150	120	6.196	4.926	0	0	1.150	120	6.196
061 Indralaya Utara	1.022	0	0	0	42	1.064	1.022	0	0	0	42	1.064
062 Indralaya Selatan	1.890	5	0	0	0	1.895	1.890	5	0	0	0	1.895
Jumlah	45.074	1.615	0	1.396	17.274	65.359	45.564	1.678	0	2.042	18.343	67.627

Lanjutan Tabel 11.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Muara Kuang	547	98	10.854	952	32	0	660	75	13.218	2.011	27.075
011 Rambang Kuang	737	471	9.075	100	0	0	4.260	0	14.643	38.023	52.882
012 Lubuk Keliat	1.980	570	7.125	0	0	0	2.802	281	12.758	2.334	21.217
020 Tanjung Batu	1.126	1.343	14.680	967	921	0	288	0	19.325	2.111	26.369
021 Payaraman	2.067	381	12.271	75	0	0	1.200	1.238	17.232	1.986	19.218
030 Rantau Alai	394	231	974	3	0	0	8	20	1.630	299	6.301
031 Kandis	479	297	303	27	0	0	285	118	1.509	530	5.025
040 Tanjung Raja	775	45	150	7	0	0	20	165	1.162	1.834	7.041
041 Rantau Panjang	114	0	205	0	0	0	0	12	331	142	4.085
042 Sungai Pinang	546	0	85	14	0	0	7	8	660	515	4.256
050 Pemulutan	201	0	300	5	0	0	428	130	1.064	1.354	11.315
051 Pemulutan Selatan	385	0	0	0	0	0	130	90	605	896	6.149
052 Pemulutan Barat	110	0	291	8	6	0	1.674	11	2.100	189	6.000
060 Indralaya	783	49	153	143	116	0	108	183	1.535	2.394	10.125
061 Indralaya Utara	5.000	0	8.114	646	50	0	12.624	400	26.834	19.335	47.233
062 Indralaya Selatan	140	120	1.259	10	200	0	566	7	2.302	5.545	9.742
Jumlah	15.384	3.605	65.839	2.957	1.325	0	25.060	2.738	116.908	79.498	264.033

**Tabel 12. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya
di Kabupaten Empat Lawang Tahun 2015 (Hektar)**

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Muara Pinang	0	962	0	0	0	962	313	0	0	0	0	313	0	0	0	0	0	0	0		
020 Lintang Kanan	195	1.996	0	0	0	2.191	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Pendopo	800	622	0	0	0	1.422	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
031 Pendopo Barat	0	178	0	0	0	178	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Pasma Air Keruh	0	3.537	0	0	5	3.542	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
050 Ulu Musi	447	630	0	0	50	1.127	10	0	0	0	0	10	0	0	0	0	0	0	0		
051 Sikap Dalam	500	624	0	0	0	1.124	6	0	0	140	303	449	0	0	0	0	0	0	0		
060 Talang Padang	0	518	0	0	0	518	25	0	0	0	0	25	0	0	0	0	0	0	0		
070 Tebing Tinggi	250	900	181	0	0	1.331	150	0	0	39	0	189	0	0	0	0	0	0	0		
071 Saling	0	660	50	0	0	710	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	2.192	10.627	231	0	55	13.105	504	0	0	179	303	986	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 12.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Muara Pinang	0	0	0	0	0	0	313	962	0	0	0	1.275
020 Lintang Kanan	0	0	0	0	0	0	195	1.996	0	0	0	2.191
030 Pendopo	0	0	0	0	0	0	800	622	0	0	0	1.422
031 Pendopo Barat	0	0	0	0	0	0	0	178	0	0	0	178
040 Pasma Air Keruh	0	0	0	0	0	0	0	3.537	0	0	5	3.542
050 Ulu Musi	0	0	0	0	0	0	457	630	0	0	50	1.137
051 Sikap Dalam	0	0	0	0	0	0	506	624	0	140	303	1.573
060 Talang Padang	0	0	0	0	0	0	25	518	0	0	0	543
070 Tebing Tinggi	0	0	0	0	0	0	400	900	181	39	0	1.520
071 Saling	0	0	0	0	0	0	0	660	50	0	0	710
Jumlah	0	0	0	0	0	0	2.696	10.627	231	179	358	14.091

Lanjutan Tabel 12.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Muara Pinang	500	628	5.018	377	24	5.196	0	4.457	16.200	1.897	19.372
020 Lintang Kanan	103	0	6.566	0	28	15.378	218	493	22.786	1.468	26.445
030 Pendopo	785	191	4.815	870	13	6.817	0	850	14.341	3.523	19.286
031 Pendopo Barat	612	105	3.306	623	0	620	0	201	5.467	3.875	9.520
040 Pasma Air Keruh	55	2.524	4.258	45	52	8.472	70	753	16.229	2.019	21.790
050 Ulu Musi	75	264	8.835	175	0	6.755	0	6.732	22.836	8.989	32.962
051 Sikap Dalam	675	280	5.378	100	425	0	0	5.098	11.956	9.547	23.076
060 Talang Padang	1.000	1.000	1.500	2.500	21	2.051	300	674	9.046	4.511	14.100
070 Tebing Tinggi	3.127	6.110	5.435	1.270	58	8.904	1.464	2.705	29.073	5.700	36.293
071 Saling	3.010	2.765	5.300	1.225	40	0	1.465	5.085	18.890	3.200	22.800
Jumlah	9.942	13.867	50.411	7.185	661	54.193	3.517	27.048	166.824	44.729	225.644

Tabel 13. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Penukal Abab Lematang Ilir Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Talang Ubi	0	0	0	0	0	0	84	231	0	0	0	315	0	0	0	0	0	0	0		
020 Tanah Abang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Abab	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Penukal	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
050 Penukal Utara	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	84	231	0	0	0	315	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 13.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Talang Ubi	0	0	0	0	0	0	84	231	0	0	0	315
020 Tanah Abang	3.010	0	0	0	0	3.010	3.010	0	0	0	0	3.010
030 Abab	2.054	0	0	0	0	2.054	2.054	0	0	0	0	2.054
040 Penukal	150	0	0	26	474	650	150	0	0	26	474	650
050 Penukal Utara	285	0	0	55	210	550	285	0	0	55	210	550
Jumlah	5.499	0	0	81	684	6.264	5.583	231	0	81	684	6.579

Lanjutan Tabel 13.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Talang Ubi	4.786	615	21.789	6.085	36	16.930	901	14	51.156	13.369	64.840
020 Tanah Abang	3.950	615	3.206	1.450	0	0	1.705	11	10.937	1.713	15.660
030 Abab	714	319	16.791	1.267	4	691	996	11	20.793	11.853	34.700
040 Penukal	466	1.325	19.967	10	2	0	1.014	36	22.820	3.730	27.200
050 Penukal Utara	1.288	1.840	21.857	2.025	40	0	2.104	21	29.175	11.875	41.600
J u m l a h	11.204	4.714	83.610	10.837	82	17.621	6.720	93	134.881	42.540	184.000

Tabel 14. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kabupaten Musi Rawas Utara Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	L A H A N S A W A H																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Ulu Rawas	0	75	0	0	0	75	152	203	0	0	0	355	0	0	0	0	0	0			
020 Karang Jaya	245	95	0	0	0	340	487	357	0	0	0	844	0	0	0	0	0	0			
030 Rawas Ulu	0	0	0	0	0	0	1.135	85	0	0	5	1.225	0	0	0	0	0	0			
040 Rupit	0	0	0	0	0	0	610	65	0	0	0	675	0	0	0	0	0	0			
050 Karang Dapo	0	0	0	0	0	0	812	0	0	0	0	812	0	0	0	0	0	0			
060 Rawas Ilir	0	0	0	0	0	0	428	0	0	0	0	428	0	0	0	0	0	0			
070 Nibung	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0			
Jumlah	245	170	0	0	0	415	3.624	710	0	0	5	4.339	0	0	0	0	0	0			

Lanjutan Tabel 14.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Ulu Rawas	0	0	0	0	0	0	152	278	0	0	0	430
020 Karang Jaya	0	0	0	0	0	0	732	452	0	0	0	1.184
030 Rawas Ulu	0	0	0	0	0	0	1.135	85	0	0	5	1.225
040 Rupit	117	0	0	0	0	117	727	65	0	0	0	792
050 Karang Dapo	268	0	0	0	0	268	1.080	0	0	0	0	1.080
060 Rawas Ilir	1.810	0	0	0	0	1.810	2.238	0	0	0	0	2.238
070 Nibung	0	0	0	0	182	182	0	0	0	0	182	182
Jumlah	2.195	0	0	0	182	2.377	6.064	880	0	0	187	7.131

Lanjutan Tabel 14.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Ulu Rawas	3.910	1.145	15.840	37.511	0	0	30.547	30.706	119.659	25.199	145.288
020 Karang Jaya	1.422	3.903	29.846	0	35	0	3.093	6.588	44.887	94.732	140.803
030 Rawas Ulu	587	1.850	22.035	20.795	4	0	628	620	46.519	2.073	49.817
040 Rupit	290	370	9.000	5.200	1.500	0	387	5.325	22.072	18.112	40.976
050 Karang Dapo	3.160	3.172	10.054	3.974	51	0	12.143	6.521	39.075	14.721	54.876
060 Rawas Ilir	8.278	3.285	28.198	4.940	0	0	13.778	7.071	65.550	41.025	108.813
070 Nibung	3.371	50	15.687	14.365	30	0	3.970	1.812	39.285	20.826	60.293
Jumlah	21.018	13.775	130.660	86.785	1.620	0	64.546	58.643	377.047	216.688	600.866

Tabel 15. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kota Palembang Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Ilir Barat II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
011 Gandus	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Seberang Ulu I	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
021 Kertapati	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Seberang Ulu II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
031 Plaju	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Ilir Barat I	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
041 Bukit Kecil	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
050 Ilir Timur I	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
051 Kemuning	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
060 Ilir Timur II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
061 Kalidoni	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
070 Sako	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
071 Sematang Borang	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
080 Sukarami	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
081 Alang-Alang Lebar	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 15.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Ilir Barat II	10	0	0	0	10	20	10	0	0	0	10	20
011 Gandus	2.038	150	0	0	0	2.188	2.038	150	0	0	0	2.188
020 Seberang Ulu I	45	0	0	0	19	64	45	0	0	0	19	64
021 Kertapati	1.926	150	0	0	196	2.272	1.926	150	0	0	196	2.272
030 Seberang Ulu II	20	0	0	0	5	25	20	0	0	0	5	25
031 Plaju	323	0	0	0	27	350	323	0	0	0	27	350
040 Ilir Barat I	5	0	0	0	42	47	5	0	0	0	42	47
041 Bukit Kecil	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
050 Ilir Timur I	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
051 Kemuning	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
060 Ilir Timur II	18	0	0	0	0	18	18	0	0	0	0	18
061 Kalidoni	915	115	0	0	0	1.030	915	115	0	0	0	1.030
070 Sako	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
071 Sematang Borang	35	90	0	0	0	125	35	90	0	0	0	125
080 Sukarami	0	0	0	0	50	50	0	0	0	0	50	50
081 Alang-Alang Lebar	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Jumlah	5.335	505	0	0	349	6.189	5.335	505	0	0	349	6.189

Lanjutan Tabel 15.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Ilir Barat II	0	0	0	0	0	0	38	40	78	524	622
011 Gandus	605	20	457	60	0	0	2.380	299	3.821	1.561	7.570
020 Seberang Ulu I	2	0	0	0	5	0	2	130	139	1.542	1.745
021 Kertapati	25	37	36	58	3	0	118	194	471	1.542	4.285
030 Seberang Ulu II	1	1	0	0	0	0	8	20	30	1.014	1.069
031 Plaju	22	0	0	0	5	0	6	21	54	1.044	1.448
040 Ilir Barat I	265	25	356	0	10	0	320	0	976	954	1.977
041 Bukit Kecil	0	0	0	0	0	0	1	0	1	991	992
050 Ilir Timur I	15	0	0	0	0	0	0	25	40	570	610
051 Kemuning	30	0	0	0	0	0	0	40	70	830	900
060 Ilir Timur II	0	0	6	23	0	0	0	0	29	3.217	3.264
061 Kalidoni	15	0	12	7	20	0	0	75	129	2.296	3.455
070 Sako	155	65	35	180	0	0	75	400	910	2.470	3.380
071 Sematang Borang	375	105	40	300	0	0	211	156	1.187	1.791	3.103
080 Sukarami	250	400	100	200	20	0	0	60	1.030	4.065	5.145
081 Alang-Alang Lebar	79	0	20	0	0	0	5	40	144	3.314	3.458
Jumlah	1.839	653	1.062	828	63	0	3.164	1.500	9.109	27.725	43.023

Tabel 16. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kota Prabumulih Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Rambang Kapak Tengah	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Prabumulih Timur	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
021 Prabumulih Selatan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Prabumulih Barat	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
031 Prabumulih Utara	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Cambai	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 16.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Rambang Kapak Tengah	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
020 Prabumulih Timur	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
021 Prabumulih Selatan	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
030 Prabumulih Barat	400	0	0	0	0	400	400	0	0	0	0	400
031 Prabumulih Utara	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
040 Cambai	125	0	0	0	175	300	125	0	0	0	175	300
Jumlah	525	0	0	0	175	700	525	0	0	0	175	700

Lanjutan Tabel 16.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Rambang Kapak Tengah	281	368	4.754	270	5	0	55	89	5.822	1.590	7.412
020 Prabumulih Timur	2.860	233	3.190	10	1	0	5	21	6.320	6.230	12.550
021 Prabumulih Selatan	25	7	7.797	0	0	0	0	7	7.836	2.406	10.242
030 Prabumulih Barat	376	278	727	302	0	0	230	372	2.285	2.081	4.766
031 Prabumulih Utara	12	4	425	0	0	0	3	4	448	779	1.227
040 Cambai	191	70	3.534	22	0	0	571	105	4.493	2.460	7.253
Jumlah	3.745	960	20.427	604	6	0	864	598	27.204	15.546	43.450

Tabel 17. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kota Pagar Alam Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Dempo Selatan	275	850	0	0	0	1.125	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
011 Dempo Tengah	200	298	0	28	0	526	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Dempo Utara	0	539	0	0	0	539	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
030 Pagar Alam Selatan	0	750	0	0	0	750	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Pagar Alam Utara	22	448	30	0	0	500	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	497	2.885	30	28	0	3.440	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		

Lanjutan Tabel 17.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Dempo Selatan	0	0	0	0	0	0	275	850	0	0	0	1.125
011 Dempo Tengah	0	0	0	0	0	0	200	298	0	28	0	526
020 Dempo Utara	0	0	0	0	0	0	0	539	0	0	0	539
030 Pagar Alam Selatan	0	0	0	0	0	0	0	750	0	0	0	750
040 Pagar Alam Utara	0	0	0	0	0	0	22	448	30	0	0	500
Jumlah	0	0	0	0	0	0	497	2.885	30	28	0	3.440

Lanjutan Tabel 17.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Dempo Selatan	126	0	5.472	391	250	0	309	84	6.632	16.151	23.908
011 Dempo Tengah	10	0	6.500	15	0	0	20	137	6.682	8.014	15.222
020 Dempo Utara	876	0	7.899	338	200	0	545	30	9.888	1.971	12.398
030 Pagar Alam Selatan	405	0	2.447	497	0	0	0	60	3.409	2.150	6.309
040 Pagar Alam Utara	628	438	1.403	30	0	0	0	221	2.720	2.308	5.528
Jumlah	2.045	438	23.721	1.271	450	0	874	532	29.331	30.594	63.365

Tabel 18. Luas Lahan per Kecamatan dirinci Menurut Penggunaannya di Kota Lubuk Linggau Tahun 2015 (Hektar)

KECAMATAN	LAHAN SAWAH																				
	IRIGASI						TADAH HUJAN						RAWA PASANG SURUT								
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Jumlah
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali		Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Satu kali	Dua kali		≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun				
010 Lb. Linggau Barat I	0	55	270	0	0	325	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
011 Lb. Linggau Barat II	0	0	100	0	0	100	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
020 Lb. Linggau Selatan I	0	0	104	0	0	104	0	25	0	0	0	25	14	0	0	0	0	0	14		
021 Lb. Linggau Selatan II	0	78	427	0	0	505	0	68	0	0	0	68	0	0	0	0	0	0	0		
030 Lb. Linggau Timur I	0	22	15	0	0	37	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
031 Lb. Linggau Timur II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
040 Lb. Linggau Utara I	0	60	422	0	0	482	0	57	0	0	0	57	0	0	0	0	0	0	0		
041 Lb. Linggau Utara II	0	27	57	0	0	84	0	21	28	0	6	55	0	0	0	0	0	0	0		
Jumlah	0	242	1.395	0	0	1.637	0	171	28	0	6	205	14	0	0	0	0	0	14		

Lanjutan Tabel 18.

KECAMATAN	LAHAN SAWAH						LAHAN SAWAH SELURUHNYA					
	RAWA LEBAK											
	Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi			Ditanami Padi			Tidak Ditanami Padi		
	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah	Satu kali	Dua kali	≥ Tiga kali	Ditanami Tanaman Lainnya	Tidak Ditanami Apapun	Jumlah
010 Lb. Linggau Barat I	0	0	0	0	0	0	0	55	270	0	0	325
011 Lb. Linggau Barat II	0	0	0	0	0	0	0	0	100	0	0	100
020 Lb. Linggau Selatan I	1	0	0	0	0	1	15	25	104	0	0	144
021 Lb. Linggau Selatan II	0	0	0	0	37	37	0	146	427	0	37	610
030 Lb. Linggau Timur I	0	0	0	0	0	0	0	22	15	0	0	37
031 Lb. Linggau Timur II	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
040 Lb. Linggau Utara I	0	0	0	0	0	0	0	117	422	0	0	539
041 Lb. Linggau Utara II	0	0	0	0	0	0	0	48	85	0	6	139
Jumlah	1	0	0	0	37	38	15	413	1.423	0	43	1.894

Lanjutan Tabel 18.

KECAMATAN	LAHAN PERTANIAN BUKAN SAWAH									LAHAN BUKAN PERTANIAN	TOTAL LUAS LAHAN
	Tegal/Kebun	Ladang/Huma	Perkebunan	Ditanami Pohon/Hutan Rakyat	Padang Pengembalaan/ Padang Rumput	Hutan Negara	Sementara Tidak Diusahakan	Lainnya	Jumlah Lahan Pertanian Bukan Sawah		
010 Lb. Linggau Barat I	856	844	640	0	43	0	0	2.398	4.781	375	5.481
011 Lb. Linggau Barat II	0	69	169	0	0	0	0	83	321	663	1.084
020 Lb. Linggau Selatan I	275	100	2.500	0	0	0	90	2	2.967	5.404	8.515
021 Lb. Linggau Selatan II	388	987	207	0	0	0	291	404	2.277	839	3.726
030 Lb. Linggau Timur I	209	10	271	233	0	0	0	42	765	589	1.391
031 Lb. Linggau Timur II	8	29	132	0	1	0	0	25	195	817	1.012
040 Lb. Linggau Utara I	313	57	9.708	24	0	0	42	4.013	14.157	534	15.230
041 Lb. Linggau Utara II	116	20	450	0	461	0	125	6	1.178	2.393	3.710
J u m l a h	2.165	2.116	14.077	257	505	0	548	6.973	26.641	11.614	40.149

DATA

MENCERDASKAN BANGSA



BADAN PUSAT STATISTIK PROVINSI SUMATERA SELATAN
Jl. Kapten Anwar Sastro No. 1131 Palembang 30129
Telepon : (0711) 351665, Fax (0711) 353174
E-Mail : bps1600@mailhost.bps.go.id; bps_sumsel@yahoo.com
Website : <http://sumsel.bps.go.id>

